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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Senador por Santa Catarina, Jorge Seif (PL), repudiou 
o Projeto de Lei, aprovado pela Câmara Federal, que 

propõe tornar crime a discriminação de políticos. A 
proposta privilegia políticos e autoridades que responde-
rem a investigações ou processos, inclusive por corrupção 
e improbidade, além de proibir bancos e corretoras de 
recusar a abertura ou a manutenção de contas bancárias 
e a concessão de empréstimos com base em inquéritos 
ou ações judiciais. A pena pode chegar a quatro anos de 
reclusão para o responsável.

Vergonhoso e absurdo foram os adjetivos usados por Seif 
em seu discurso, no qual ele ainda deu a sugestão de que 
o PL seja engavetando porque, além de tudo, vai contra a 
liberdade de expressão que o Senador tanto defende. 

O mais curioso é que o próprio presidente da Câmara, Ro-
drigo Pacheco, disse não saber do projeto, que é de autoria 
da deputada Dani Cunha (União-RJ), filha do ex-presidente 
da Câmara Eduardo Cunha.

Parece até piada de mau gosto, mas não é. O texto foi 
aprovado no mesmo dia em que os deputados aprovaram 
também um requerimento para acelerar a tramitação do 
projeto, e Arthur Lira (PP-AL), presidente da Câmara, ainda 
nega que a matéria foi acelerada. 

E se Pacheco não sabia, agora, está sabendo. Vamos ver 
qual será a atuação do Senado neste palco. Da bancada 
catarinense, Ana Paula Lima (PT), Jorge Goetten (PL) e 
Pedro Uczai (PT) foram os únicos a favor do PL. Medo do 
futuro, será?

Seria cômico se não fosse trágico

Celesc nas Escolas
A Celesc deu início nesta semana ao projeto Celesc nas 

Escolas, que visa levar orientações de segurança sobre 
energia elétrica para estudantes de todo o Estado. O 
Programa foi desenvolvido para alunos de 8 a 11 anos, de 
escolas públicas e particulares, em diversos municípios de 
Santa Catarina. Os profissionais envolvidos são servidores 
da Companhia que recebem previamente uma orientação 
pedagógica para passar os ensinamentos para as crianças.

As escolas interessadas em participar do projeto devem 
encaminhar uma solicitação para o e-mail investimentoso-
cial@celesc.com.br. 

Elogios
Pedro Vasconcellos e Natália Leitão, representantes do Ministério da Cultura que vieram especialmente para a oficina 

de capacitação da Lei Paulo Gustavo, realizada esta semana no estado, elogiou a Fundação Catarinense de Cultura 
(FCC) por ter convidado órgãos de controle (Tribunal de Contas e Controladoria Geral do Estado) para o evento, que era 
direcionado a gestores municipais. Quem quiser ver a oficina, pode acessar o canal da FCC no YouTube: youtube.com/@
fundacaocatarinensedecultura

O deputado federal Ricardo Guidi (PSD) 
deve se licenciar do cargo de deputado 
federal para assumir uma Secretaria ainda 
não definida no governo de Santa Catarina. 
Em seu lugar, na Câmara dos Deputados, 
assumirá o suplente da vaga, Darci de 
Matos (PSD). 
O encontro de Ricardo e Jorginho Mello 
(PL), teria acontecido esta semana, em 
Brasília, quando o governador foi pedir 
auxílio ao Senador Rodrigo Pacheco (PSD) 
para resolução da questão do Marco 
Temporal. Que intermediou o encontro foi a 
deputada Júlia Zanatta (PL).

Novo Secretário?
Foto: Alesc/Divulgação

Saúde nas empresas
O aumento dos gastos com planos de saúde, motivo 

constante de preocupação para as empresas, será 
tema de um dos painéis da Expogestão, um dos maiores 
encontros empresariais do Brasil, que ocorre de 27 a 29 
de junho em Joinville. CEO da ASQ, empresa especialista em 
saúde corporativa, André Machado Júnior vai destacar a 
necessidade de cuidar da saúde durante toda a jornada do 
colaborador, especialmente por meio da atenção primária, 
além de combater o desperdício. No stand da empresa, 
congressistas poderão conhecer a primeira clínica de 
saúde no metaverso do País.

Agenda
A dupla sertaneja Chitãozinho e Xororó vai agitar o palco do Hard Rock Live Florianópolis, em São José, nesta sexta-feira 
(16). A previsão de início do show é às 22h30. A turnê “50 anos – Por Todos Os Tempos” celebra o meio século de sucesso 
dos músicos por todo o país. Segundo a organização do evento, cada detalhe do projeto foi pensado para retratar uma 
narrativa à altura da história da dupla, desde a estrutura até a escolha das canções. Os ingressos podem ser adquiridos 
pelo site uhuu.com ou na bilheteria da casa.

BRDE
Para marcar seus 62 anos de atuação, o Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul divulgou, nesta quinta-feira 

(15/6), o edital do processo seletivo de incentivos fiscais para 2023. Entidades interessadas terão até o dia 31 de agosto 
para encaminhar iniciativas já aprovadas para captação nas áreas cultural, social, saúde e esportiva voltadas a crianças, 
adolescentes e idosos.


